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相模原市立大野中公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部大野中公民館 電話０４２－７４６－６６００（直通）

開催日時 平成３０年６月２２日（金） 午後７時３０分～午後９時００分 

開催場所 大野中公民館 １階 コミュニティ室 

出 

席 

者 

委 員 １９人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ４人（館長代理、公民館職員３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

開 会 

 

１ あいさつ 

２ 委嘱状交付式 

３ 自己紹介 

４ 公民館について 

５ 議 題 

（１） 議長の選出について 

（２） 平成３０年度公民館事業計画について 

（３） 平成３０年度公民館予算の概要について 

（４） 平成３０年度役員等の選出・推薦について 

（５） 平成３０年度公民館運営協議会研修会について 

（６） 大野中公民館サポーター登録制度について 

（７） その他 

６ その他 

 

閉 会 

 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言及び説明） 

 

開 会（館長代理） 

 

１ あいさつ 

  小方会長（公民館長）からあいさつを行った。 

   

２ 委嘱状交付式 

  今年度から委員となった６名について、館長から委嘱状の交付を行った。 

 

４ 自己紹介 

  委嘱状の交付を受けた６名の自己紹介を行った。 

 

５ 公民館について 

  事務局から説明を行った。 

 

６ 議 題 

（１） 議長の選出について 

議長は、昨年度に引き続き、細谷剛委員を選出することについて事務局から提案

し、満場一致で了承された。 

  これより後は、細谷議長により進行された。 

 

（２） 平成３０年度公民館事業計画について 

事務局から、今年度既に実施した事業の報告及び今後の事業予定について説明を

行い、承認を得た。また、今年度、子どもの居場所づくりとして、小学校と連携し

て初めて実施する「夏休み自習教室」について、館長から説明を行った。主な意見

等は次のとおり。 

○中学校では、今年度、「ふれあいコンサート」や「公民館まつり」で公民館と連

携して事業を実施する予定となっており、大変ありがたく思っている。 

○児童館でも夏休みの期間、元数学の教師だった方に子どもたちの勉強をみても

らう取り組みを行っている。 

 

（３） 平成３０年度公民館予算の概要について 

  事務局から、予算の概要について説明を行い、承認を得た。 

 



（４） 平成３０年度役員等の選出・推薦について 

事務局から、今年度の各役員等の選出、推薦案について説明を行い、互選により

次のとおり決定した。 

 

会計              小椋 幸広  委員 

 

会計監査            大谷 喜郎  委員 

 

体育祭実行委員会委員      千賀 朋子  委員 

 

公民館まつり実行委員会委員   鈴木  幸  委員 

竹中 勝藏  委員 

 

自主企画提案事業選考会委員   小方 武雄  会長 

                田中 テル子 委員 

                松本  翼  委員 

 

（５）平成３０年度公民館運営協議会研修会について 

事務局から、今年度の研修会について、視察研修として実施するか、座学で地域

住民にも参加を呼びかけて実施するのかなど、実施方法等について説明を行い、意

見を求めた。具体的な方向性は定まらなかったため、実施方法、内容等については、

事務局で検討し、次回の運営協議会に諮ることとした。主な意見等は次のとおり。

○どうしても実施しなくてはいけないものでないのであれば、研修会をやめると

いう選択肢があってもよいのではないか。 

○補助金のうちの多くを、バスの賃借料に充てることもできるのか。 

●補助金の予算の配分により、できないことはない。 

○視察研修の実施目的としては、委員間のコミュニケーションを深めることもあ

るのではないか。 

  ○昨年度の「公民館を学ぶつどい」は大変よかった。 

  ○「公民館を学ぶつどい」は、専門部の旅行と重なってしまい、参加できず残念

だった。今年度はそうならないよう日程を配慮してほしい。 

 

（６）大野中公民館サポーター登録制度について 

事務局から、各専門部や委員会の事業実施等をサポートするボランティアの登録

制度を今年度から開始することについて、説明を行い、承認を得た。主な意見等は

次のとおり。 



●現在、部員のなり手の減少などにより、一部の地域住民に過剰に負荷がかかっ

ていたり、事業の実施などに支障をきたしていたりすることから、この状況を

何とかするための一つの方法として、今年度から単発のボランティアとして、

サポーター登録制度を始めてみたいと考えている。 

○単発のボランティアであれば、小、中学校でも、例えば、放送部の生徒に事業

のアナウンスを担当してもらうなど、限定的な役割であれば協力できると思う。

○ある大学の担当者に、大学との連携について聞いてみたが、協力できる内容と

しては二つあり、一つは発表の場、もう一つは意義のあるボランティアと言わ

れた。単なる事業のお手伝いや人数合わせでお願いするのは難しいとのこと。

○募集の仕方として、「私はこういうことができる」といった人材バンク的な方法

をとってもよいのではないか。 

●公民館としては、分野別に、例えばこの事業であれば手伝えるといった内容を

選択していただき、必要に応じてお声がけをさせていただく方法を考えている。

 

（７）その他 

【小方館長の辞職及び館長候補者の推薦について】 

小方館長から、一身上の都合により、７月末日をもって退職したい旨の意思表明

があり、承認された。 

また、後任の館長候補者の選考については、本日推薦委員会を立ち上げ、推薦委

員会一任とすることについて承認された。 

推薦委員会委員については、委員の中からランダムに選出した次の５名とするこ

とについて事務局から提案し、承認された。また、委員会の会議結果については、

後日、公民館運営協議会委員に文書で報告することとした。 

 

大野中公民館館長推薦委員会委員 細谷  剛  議長 

菊地原 宏明 委員 

細谷 省吾  委員 

田中 テル子 委員 

竹中 勝藏  委員 

  

７ その他 

  特になし 

 

閉 会   

 

                               以 上 



 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

NO 氏名 所属等 備考 出欠席 

1 小 方 武 雄 公民館長 会長 出席 

2 細 谷   剛 古淵自治会代表 議長 出席 

3 小 椋 幸 広 ウイルズスクエア・くじらの会代表  欠席 

4 大 谷 喜 郎 自治会法人鵜野森自治会代表  出席 

5 菊 地 原 宏 明 鵜野森中学校長  出席 

6 牛 島 一 美 大野小学校長  出席 

7 坂 本 成 美 鵜野森中学校 PTA 代表  出席 

8 依 田 菜 穂 大野小学校 PTA 代表  出席 

9 鈴 木  幸 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 大 久 保 正 美 大野中地区老人クラブ連合会代表  欠席 

11 内 藤 勝 二 児童館長代表  出席 

12 澤   直 成 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野 口  裕 光 大野中地区青少年指導員代表  出席 

14 細 谷 省 吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  出席 

15 金 本  祥 司 大野中公民館体育部代表  出席 

16 齊 藤  一 城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田 中 テ ル 子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 森    敬 大野中公民館広報委員会代表  欠席 

19 松 本  翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹 中  勝 藏 古淵商栄会代表  出席 

21 滝 澤 栖 子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

22 小 平 昌 子 公募委員  出席 

23 千 賀 朋 子 公募委員  出席 

24 畠 山 博 子 公募委員  欠席 


